



UNIVERSITÄTS-  
BIBLIOTHEK  
PADERBORN

Am hochheiligen Feste der Apostelfürsten Petrus und Paulus

---

## Am hochheiligen Feste der Apostelfürsten Petrus und Paulus

Ein holdes Licht, das aus der Ewigkeit entstammt,  
Hat diesen goldnen Tag mit Feuerstrom entflammt,  
Da die Apostelfürsten ihre Kron' empfahn  
Und Sündern offen steht die freie Himmelsbahn.

Der Himmelsspörtner und Lehrer dieser Welt,  
Die Väter Roms, zu Völkerrichtern aufgestellt,  
Gehn ein zum himmlischen Senate hochgeehrt,  
Der eine durch das Kreuz, der andere durch das Schwert.

O du glückselige Roma, die der Todesstreit  
Der beiden Kirchenfürsten glorreich eingeweihet!  
Geheilet durch das Blut der Helden stehst du weit  
Voran den Städten all an Glanz und Herrlichkeit.

Die höchste Ehre, Ruhm und Jubel sei der Macht  
Der heiligsten Dreifaltigkeit von uns gebracht,  
Die dieses All gerecht und wunderbar  
Als der alleinige Gott regiert immerdar. Amen.

Hymnus aus dem 6. Jahrhundert.



vaal und zu Oakford in Natal im Anschluß an das Mutterhaus von King-Williamstown. Kaum drei Wochen vor seinem Tode erhielt er ein Telegramm: Vier Schwestern augenblicklich gewünscht, Krieg in Mashonaland. Schweigend schrieb er mit Bleistift die Worte nieder: Vier Schwestern können nach Mashonaland gehen. Das waren die letzten Zeilen, die er schrieb. Seine Kräfte nahmen rasch ab. Buch und Zeitung, Brevier und Rosenkranz entfielen eins um das andere seiner entnervten Hand, die er nur noch ein letztes Mal erhob, um die von nah und fern um ihn Versammelten zu segnen, — sein edles Herz hörte auf zu schlagen. So wurde in einem Alter von erst 65 Jahren seine große Seele aus diesem zeitlichen Leben hinweggenommen. So vieles hatte er versucht und jeder Gefahr getroht in festem Vertrauen, daß Gott durch die hl. Kirche, welche er leitet, in Zukunft alles vollenden und auf dem von ihm tief und breit gelegten Grunde weiterbauen werde. Wahrlich, er hat sich nicht getäuscht.

(Schluß folgt).

Die Mitarbeit am Missionswerk der heiligen Kirche ist eine Quelle praktischen, christlichen Lebens und eine Schule, die hochherzige, ideale Menschen bildet.